



Pièces	<b>2 Pièces</b>
Superficie	<b>76 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>7317415</b>
Prix	<b>1 060 000 €</b>

Menton

Appartement à vendre (06500)

Grand deux pièces à vendre sur la commune de Menton, au cœur du renommé quartier résidentiel de Garavan, à quelques pas des commerces, des plages et du porte de plaisance. Au cinquième et dernier étage d'un splendide immeuble d'époque, magnifique penthouse de 76 m<sup>2</sup> en excellent état avec porte blindée, vidéophone, double vitrage, volets roulants et stores électriques. Composé d'entrée avec placard, séjour très lumineux, salle à manger, cuisine indépendante complètement équipée, chambre à coucher, dressing, spacieuse salle de douche avec bidet et fenêtre, 44 m<sup>2</sup> de spectaculaire terrasse avec ...

*Buying property on the French Riviera, ideally located in Menton, in the renowned residential district of Garavan, only a few steps from facilities, beaches and the marina. On the top floor of a beautiful old style building, for sale magnificent penthouse of 76 sqm in excellent condition with security door, video intercom, double glazing, electric sunblinds and shutters. Consisting of hall with wardrobe, very bright living room, dining room, fully equipped independent kitchen, bedroom, dressing, shower room with bidet and window, 44 sqm spectacular terrace with a lovely loggia and an amazing ...*

## EDOUARD VII

10 AVENUE EDOUARD VII - 06500 MENTON

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

